

Beim Oldtimertreffen in Nussendorf waren die OF-St.Martin mit 26 Oldtimern mit dabei

und erreichten somit den dritten Platz in der Gruppenwertung und mit Wolfgang Zehethofer

hatten wir auch die weiteste Anreise.

Das Treffen war wieder mal sehr schön.

mehr Info und Bilder folgen in kürze



Nussendorf als Mekka der Oldtimer

ARTSTETTEN-PÖBRING | Ein besonderes Event ist jährlich das Oldtimertreffen der Feuerwehr Nussendorf, welches heuer bereits zum zehnten Mal stattfand. Gezählte 172 Fahrzeuge kamen heuer nach Nussendorf und testeten bei einer Ausfahrt die Fahrtauglichkeit. Vor allem Traktorfreunde aus nah und fern mit ihren Gefährten, tolle Autos, zweirädrige Fahrzeuge, landwirtschaftliche Fahrzeuge und Einsatzfahrzeuge der Feuerwehren, die noch im Dienst stehen, kamen angereist. Den Abschluss machte eine Prämierung in den verschiedensten Kategorien. Lukas und Florian Hametner aus Münichreith freuten sich, auf einem Fass des Oldtimer-Traktors der Oldtimerfreunde St. Martin Platz nehmen zu dürfen.

Foto: Reiner

□





